



www.mg.co.id

Performa Pemain Arsenal Dipuji

LONDON (IM) - Arsenal mendapat poin penuh dalam laga kandang kontra Burnley. The Gunners menang dengan skor 3-1 dalam laga yang berlangsung di Emirates Stadium, Sabtu (11/11) malam WIB.

Arsenal unggul duluan di babak pertama lewat Leandro Trossard. Burnley sempat menyamakan skor lewat Josh Brownhill sebelum William Saliba dan Oleksandr Zinchenko memastikan tiga poin timnya.

Kemenangan ini membawa Arsenal naik ke posisi dua klasemen Liga Inggris dengan 27 poin dari 12 laga. Burnley baru mendapatkan empat poin.

Manajer Arsenal Mikel Arteta senang dengan kemenangan timnya, apalagi The Gunners tampil sempurna. Di tengah badai cedera, Arsenal masih tetap tampil dominan dengan 16 attempts, enam di antaranya on goal. Sementara Burnley cuma diberikan delapan attempts dengan lima mengarah ke gawang.

"Sangat senang dengan

performa para pemain. Cara tim mendominasi permainan. Kami pantas menang. Khususnya menghadapi tim yang terorganisir, kami selalu memancing, mereka bertahan sangat dalam. Kami begitu mendominasi hari ini dan selalu mengancam setiap saat," ujar Arteta di BBC Sport

Ia juga gembira karena timnya sanggup memanfaatkan bola-bola mati untuk mencetak gol. "Momentum gol kedua sempurna. Tim bereaksi dengan baik, timingnya pas. Kami tim yang paling banyak mencetak gol dari bola mati. Jika tim mau bertahan begitu dalam, maka itu jadi keuntungan," tandas Arteta. • vdp



OLEKSANDR ZINCHENKO
Pemain Arsenal

Juve Menang Karena Tampil Gigih

TURIN (IM) - Juventus berhasil meraih kemenangan 2-1 atas Cagliari dalam lanjutan Serie A, yang berlangsung di Allianz Stadium, Minggu (12/11) dinihari WIB. Gol Bianconeri diciptakan Gleison Bremer di menit ke-60 dan Daniele Rugani di menit ke-70. Cagliari bisa menepis keteguhan dari gol Alberto Dossena di menit ke-75.

Bremer senang dengan hasil ini dan menilai kekuatan timnya adalah kegigihan. "Mereka adalah tim hebat yang sedang dalam kondisi bagus. Namun, kegigihan kami adalah kekuatan kami dan harus terus seperti ini," kata Bremer kepada DAZN.

Bremer semakin oke tampil untuk Juventus sejak pindah dari Torino pada musim lalu. Dia mengakui ada adaptasi dalam perubahan sistem. "Wajar jika hal ini memerlukan waktu, karena musim pertama di Juve akan sulit. Saya berharap untuk terus mengenaikan seragam Juve musim depan," ujar Bremer.

Dilansir oleh Opta, Juventus kini tercatat sebagai tim yang punya paling banyak bek pencetak gol di Serie A musim ini. Setidaknya ada lima bek berbeda yang mencetak

gol buat Juventus (Bremer, Cambiaso, Danilo, Federico Gatti dan Rugani).

Sementara itu, lini depan Juventus justru sedang seret gol. Dari delapan gol Juventus di tujuh pertandingan terakhir di Serie A, hanya dua yang diciptakan oleh striker, secara khusus Arkadiusz Milik.

Meski demikian, pelatih Juventus Massimiliano Allegri tidak khawatir dengan minimnya gol dari para penyerangnya. "Saya tidak khawatir. Kami mulai menciptakan lebih banyak peluang, gol-gol akan datang dan ini bukan kekhawatiran. Kami harus lebih efisien, lebih tenang di bola-bola terakhir, tapi semangatnya luar biasa.

Skuad tahu apa yang mereka butuhkan untuk meraih kemenangan," ujar Allegri seperti dilansir Football Italia. • vit



GLEISON BREMER
Pemain Juventus



Sukadita pemain Manchester United usai Victor Lindelof mencetak gol ke gawang Luton Town.

MU Masih Kesulitan Maksimalkan Peluang

"Kami seharusnya bisa membuat hidup lebih enjoy dengan mencetak lebih banyak gol. Kami menciptakan banyak peluang di dalam kotak penalti lawan," kata Erik ten Hag.

MANCHESTER (IM) - Manchester United (MU) memetik kemenangan 1-0 atas Luton Town pada lanjutan Premier League yang digelar di Old Trafford, Sabtu (11/11) malam WIB. Gol tuan rumah dihasilkan lewat tendangan Victor Lindelof pada menit ke-59.

Pada laga ini, MU tampil dominan. Mereka mencatatkan penguasaan bola sebesar 65 persen dibanding Luton yang hanya 35 persen. Setan Merah juga tampil menyerang dengan bikin 15 percobaan. Sementara, Luton membuat 10 tembakan.

Hasil ini membuat Lindelof puas. "Kami menginginkan tiga poin di laga ini, dan syukurlah kami mendapatkannya," ujar Lindelof kepada MUTV.

Meski MU hanya menang tipis, Lindelof menilai MU bermain dengan baik. Ia menilai

timnya mendominasi jalannya pertandingan. "Saya rasa kami mengontrol jalannya pertandingan. Mereka nyaris tidak memiliki peluang. Di akhir-akhir laga mereka memainkan bola-bola panjang, namun kami berhasil mengontrolnya. Jadi ini performa yang bagus," kata Lindelof.

Lindelof mengakui, penampilan timnya sempat mengendor usai mencetak gol. Namun baginya hal itu tidak jadi soal karena MU berhasil mempertahankan keunggulan. "Di babak pertama kami menciptakan cukup banyak peluang. Setelah kami mencetak gol, penampilan kami memang menurun sedikit. Namun seperti yang saya bilang, yang terpenting di laga ini adalah kami menang dan mendapatkan tiga poin. Inilah yang terpenting bagi kami," tutur pemain yang menempati posisi bek tersebut.

Manajer MU, Erik ten Hag mengaku bersyukur timnya masih bisa menang. Namun andai bisa mencetak lebih banyak gol, tentu segalanya akan lebih mudah. "Kami seharusnya bisa membuat hidup lebih enjoy dengan mencetak lebih banyak gol. Kami menciptakan banyak peluang di dalam kotak penalti lawan. Namun kami tidak memaksimalkannya," kata Ten Hag dilansir dari situs resmi klub.

MU pelan-pelan naik ke posisi keenam klasemen Liga Inggris sementara dengan 21 poin dari 12 laga. Di posisi 10 besar, MU jadi tim dengan selisih gol terendah yakni minus tiga, hasil dari 13 bikin gol dan 16 kali kebobolan. "Kami harus berjuang sampai akhir dan itu mungkin bukan yang tercantik, tetapi saya senang, tim ini masih bisa bikin banyak peluang," tuturnya.

Menang dengan 1-0 menunjukkan bahwa MU masih bermasalah soal penyelesaian akhir. Ten Hag, paham betul soal masalah ini. Namun, ia yakin persoalan ini akan segera terselesaikan. Pasalnya, MU membaik dalam hal menciptakan peluang. Selain itu, duet lini depan MU yaitu

Rasmus Hojlund dan Marcus Rashford mulai padu.

"Kami menciptakan peluang bagus dan itu sangat bagus dan dalam seminggu, (Rasmus) Hojlund sudah mencetak lima gol di Liga Champions. Saya yakin dia juga bisa melakukannya di Liga Inggris. Marcus (Rashford) tahu dia akan selalu melakukannya. Saat ini, dia tidak mencetak gol, tapi itu akan terjadi, selama kami menciptakan peluang, maka itu akan terjadi. Saya yakin akan hal itu," ujar Ten Hag.

Terkait Hojlund yang belum juga mencetak gol di Premier League, Ten Hag percaya sang pemain bisa melakukannya segera. Di laga ini, Hojlund sempat mendapat peluang bagus pada menit-menit awal. Namun, sepakannya dari jarak dekat diblok kiper Luton Town, Thomas Kaminski.

Dengan demikian striker Denmark itu sudah melewati sembilan pertandingan Premier League tanpa mencetak gol. "Saya kira ini bukan soal kepercayaan diri karena dia mencetak lima gol di Liga Champions dan dia datang

ke pertandingan ini dengan kepercayaan diri tinggi, gol akan datang," ujar Ten Hag seperti dilansir ESPN.

Hojlund sendiri dibekap cedera di laga ini. Striker berusia 20 tahun itu mengalami masalah pada hamstringnya dan sudah ditarik keluar pada menit ke-79. "Saat ini saya tidak bisa bilang apa-apa (soal cedera Hojlund) karena saya tidak tahu. Beri mereka, tim medis, untuk melihat masalahnya, kalau ada masalah," kata Ten Hag.

Hasil ini melanjutkan catatan bagus MU ketika bertemu Luton. Mereka memenangi 19 pertemuan terakhir di kandang menghadapi Luton sejak 1899. Rangkaian 19 laga itu cuma kalah dari 22 laga beruntun kala Everton mengalahkan Fulham sedari 1961 hingga 2018. MU juga memenangi 11 pertandingan terakhir kontra tim promosi, catatan terpanjang sedari Mei 2011 hingga Maret 2013.

Hasil laga lainnya Wolverhampton 2-1 Tottenham Hotspur dan Crystal Palace 2-3 Everton. • vit

Brkic Siap Bermain Lawan Panama

SURABAYA (IM) - Head of Medical PSSI Syarif Alwi memastikan semua pemain Timnas U-17 sudah fit guna menghadapi Panama di Stadion Gelora Bung Tomo, Surabaya, Senin (13/11) malam WIB. Tentu juga termasuk Amar Brkic.

Pemain berdarah Bosnia dan Herzegovina-Indonesia itu hanya menjadi penghangat bangku cadangan saat Timnas U-17 kontra Ekuador (1-1) pada laga matchday I Piala Dunia U-17 2023, Jumat (10/11) malam WIB lalu. Ia mengalami diare karena tidak cocok dengan makanan di Indonesia.

Alwi menyebut bahwa apa yang dialami Amar adalah hal biasa. Tim hanya perlu mengondisikan agar sang pemain menyesuaikan kondisi di sini, meski memang perlu waktu.

"Sekarang sudah baik. Sudah bagus. Sudah bisa berlatih. Kami jaga makannya. Dia kan dari kecil tinggal di Jerman, kemudian ada perbedaan makanan di sini.

Ada problem sedikit," kata Alwi di hotel tempat Timnas U-17 menginap di Surabaya.

Selain Brkic, pemain lain seperti Andre Pangestu, Jehan Pahlevi hingga Ji Da-bin yang mengalami cedera dan kram sehingga ditarik keluar pada laga pertama, juga dipastikan tak mengalami masalah lanjutan. "Kondisi pemain semuanya, setelah kita lakukan pengecekan dalam keadaan fit dan sehat," ucap Alwi.

Garuda Muda mesti waspada dengan Panama. Pasalnya Panama akan menjalani pertandingan hidup-mati usai tumbang 0-2 dari Maroko pada laga pertama. Panama wajib menang atas Indonesia untuk menjaga peluang lolos ke babak gugur. Di setiap grup, ada dua tim yang lolos langsung ke babak 16 besar. Empat tiket lainnya akan diberikan kepada tim-tim peringkat tiga terbaik. • vdp



AMAR BRKIC
Pemain Timnas Indonesia

Kane Cetak Sejarah di Bundesliga

MUNICH (IM) - Bayern Munich mengalahkan Heidenheim 4-2 pada laga lanjutan Bundesliga di Allianz Arena, Sabtu (11/11) malam WIB. Lagi-lagi keran gol Harry Kane terus mengalir.

Tuan rumah tampil dominan sejak awal laga. Mereka bisa membuka keunggulan di menit ke-14 lewat Kane. Bayern memperbesar keunggulan lewat Kane di menit ke-44.

Heidenheim sempat menyamakan kedudukan lewat Tim Kleindienst di menit ke-67 dan Jan-Niklas Beste di menit ke-70. Bayern lalu merespons untuk unggul di menit ke-72 melalui Raphael Guerreiro dan Eric Choupo-Moting di menit ke-85.

Khusus bagi Kane, ia sudah mengemas 17 gol di Bundesliga 2023/2024. Dia tercatat sebagai pemain pertama dalam sejarah Bundesliga yang mencetak 17 gol dalam 11 laga pertama, melewati rekor Robert Lewandowski-

ki yang bikin 16 gol pada 2019/2020.

Jumlah gol Kane di Bundesliga sejauh ini bahkan sudah melampaui top skor musim lalu. Niclas Fullkrug dan Christopher Nkunku yang berbagi gelar top skor Bundesliga 2022/2023 mencetak 16 gol di sepanjang musim.

"Ada yang bilang ke saya rekor gol musim lalu adalah 16 gol. Mencetak 17 gol di titik ini itu luar biasa. Saya bangga dengan start hebat ini. Tentu saja tim pantas mendapat terima kasih. Mereka memberi saya peluang-peluang bagus. Saya menikmati main di tim ini. Kami menciptakan banyak peluang," ujar Kane di situs resmi klub. • vit



HARRY KANE
Pemain Bayern Munich

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

RASA STRAWBERI
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK
RASA JAMBU
LARUTAN PENYEGAR
CAP BADAK

INGAT YANG ADA
BADAKNYA...

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com
www.facebook.com/larutanpenyegar
@capbadak_id

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com